Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Die Arbeit der Imker ist wichtig für den Ackerbau. (Foto: Infodienst Gentechnik)

Gemeinsam gegen Gentechnik: Imker und Bauern vereinen sich

Veröffentlicht am: 07.04.2010

Der Bauernbund Brandenburg ist um 1800 Mitglieder gewachsen. Der Landesverband Brandenburgischer Imker ist dem Bund letzte Woche beigetreten. Bienenvölker sind sehr wichtig für den Ackerbau und die Imker sind angewiesen auf eine gentechnikfreie Landwirtschaft. Denn Bienen machen vor Sicherheitsabständen nicht halt und sammeln auch Pollen von Gentechnik-Pflanzen. Wenn Gentechnik-Mais-Pollen jedoch im Honig nachgewiesen werden, ist dieser nicht mehr verkehrsfähig. Die Verbände haben also gemeinsame Interessen in agrarpolitischen Fragen. Beide sprechen sich klar gegen die Gentechnik in der Landwirtschaft aus.

Links zu diesem Artikel

- Welt online: Imker schließen sich Brandenburger Bauernbund an
- Infodienst: Dossier Bienen, Honig und Gentechnik